



道



## 次の目標に向かってKick Off !!

今月に入り私立大学の一般入試が始まり、続々と結果がでてきています。25日(金)からは国立大学の二次試験が始まりました。進路決定もあと数名の吉報を待つのみとなりました。いよいよ高校生活3年間を終えて150名がそれぞれの「道」へと進むときが来ました。3年生のみなさん、卒業おめでとうございます。新型コロナウイルスに翻弄され、学校生活や進路活動が思うように進まなかったかもしれませんが、これから先の「道」を見据えて大きく羽ばたいて欲しいものです。

今年度の進路について振り返ってみたいと思います。早期から自己実現に向けた準備や取り組みをしてきた人も多く、学校推薦型選抜の推薦入試を利用して進路を決定していった人が多かったように感じます。また、世間では新型コロナによる「景気の低迷」や「求人への不安」など「高校生の就職難」が続いています。「芽室高校の生徒を！」と採用していただいた企業もありましたが、何度も涙を流した人もおり、厳しい就職戦線は変わりませんでした。進学も就職も、3年間を通して頑張った結果が進路決定につながった(つながる)と思います。しかし、今後いかに進路先で長続きするか(進学者もいずれは就職する)が大切です。外からみているのと実際に入ってみてからではその中身が違うことも多いものですし、仕事や専門の勉強を覚えるのは大変なことだということを再認識することが必要でしょう。「人生辛抱だ」という言葉がありますが、すべてに辛抱する必要はないまでも、やるべきことがしっかりできるようになるまで厳しさから逃れないでチャレンジする姿勢を忘れないで欲しいと思います。

## 春のオープンキャンパス、学校説明会、講習会

1・2年生の皆さんは、3月下旬から春休みにかけて実施される、専門学校や大学、短大のイベントの案内が担任の先生を通してHRで連絡されていると思います。新型コロナの感染の波が握めない中、各大学や専門学校はこの時期精力的に動いてきているように感じます。コロナの不安によるWebやオンラインでの開催もありますが、まずは自分の目で見て触れて欲しいと思います。美しく仕上がったパンフレットや華やかなコンピュータ画面で進路を決めてしまうのではなく、複数の学校を比較して本当に行きたい(学びたい)ところを選ぶ期間にしてください。もちろん感染予防対策は忘れずに！

就職・公務員を目指す皆さんもこの春休みは大切な時間です。どんな仕事に就いて社会にどう貢献するのか？答えられますか？公務員の採用担当者が面接試験で「公務員の志望動機は？」という問いに「地域の役に立ちたいからです」という答えが多いと聞きました。これはみんな答えるので当たり前ですが抽象的です。地域の役に立つために“どんなことに取り組みみたい”のか。そして“そのために自分は何をするのか”、具体的な目標を語れるかどうかだと話してくれました。いかがですか？新年度が始まったら新しい「進路の手引き」が配布されますが、いま眠っていると思われる今年度の「進路の手引き」P88～90を開いてみて自分なりに質問の答えを考えてみましょう！それがまた皆さんの力になるはずです。

== 3年生の進路状況(1/29～2/24まで) == \*過去に掲載した学校・企業は除いてます。



祝

- ◎◎進学合格◎◎
- ☆ 東京未来大学
- ☆ 札幌リハビリテーション専門学校

- ◎◎留学◎◎
- ☆ EF International Language Campus

